
平成２９年度第１回定例教育委員会会議録 

 

 

 

１ 開催日時  平成２９年４月２０日（木） 午後１時３０分 

 

２ 場  所  七戸庁舎 ３階 第１会議室 

 

３ 委員氏名  １番委員（委員長）  附田
ツクタ

 道
ミチ

大
オ

 

        ２番委員       内山
ウチヤマ

 優
マサル

 

        ３番委員       山本
ヤマモト

 貴子
アツコ

 

        ４番委員       福田
フクタ

 雅
マサ

行
ユキ

 

        ５番委員（教育長）  神
ジン

 龍子
リュウコ

 

 

４ 欠席委員  なし 

 

５ 職員氏名  学務課長       八幡
ヤワタ

 博光
ヒロミツ

 

        生涯学習課長     鳥谷部
ト リ ヤ ベ

 慎
シン

一郎
イチロウ

 

        中央公民館長     高田
タカダ

 浩一
コウイチ

 

        世界遺産対策室長   小山
オヤマ

 彦逸
ヒコイツ

 

        学務課長補佐     田村
タムラ

 教男
ノリオ
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附田委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

附田委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

附田委員長 

 

 

 

学務課長 

 

附田委員長 

 

 

 

 本日は、お忙しいところ御出席下さいまして、ありがとうございま

す。 

 これより、七戸町教育委員会会議規則第６条第２項の規定により、

平成２９年度４月第１回定例会を開会します。 

 

 日程第１、会議録署名委員の指名については、七戸町教育委員会会

議規則第２４条の規定により、４番福田委員と５番神委員を指名しま

す。 

 

 日程第２、会期の決定については、本日１日にしたいと思います。

ご異議ございませんか。 

 

（異議なしの声） 

 

 異議なしと認めます。従ってそのように決定します。 

 

 日程第３、傍聴人の人数の制限についてお諮りします。 

 会議場が狭いので、傍聴人の人数を七戸町教育委員会会議傍聴規則

第３条の規定に基づき、８人に制限したいと思います。 

 ご異議ございませんか。 

  

（異議なしの声） 

 

 異議なしと認めます。よってそのように決定し、議事を進めます。 

 日程第４、報告第１号「平成２９年度４月教育長等一般経過報告に

ついて」を学務課長から説明願います。 

  

 （資料に基づき説明） 

 

 説明が終わりましたので、これより質疑を行います。 

 質疑はございませんか。 

 

 （なしの声） 
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附田委員長 

 

 

学務課長 

 

附田委員長 

 

 

 

 

附田委員長 

 

 

 

学務課長 

生涯学習課長 

中央公民館長 

世界遺産対策室長 

 

附田委員長 

 

 

 

 

附田委員長 

 

 

中央公民館長 

 

附田委員長 

 

 

福田委員 

 次に、日程第５、報告第２号「平成２９年度学校生活相談員及び特

別支援教育支援員の任命について」を学務課長から説明願います。 

 

（資料に基づき説明） 

 

 説明が終わりましたので、これより質疑を行います。 

 質疑はございませんか。 

 

 （なしの声） 

 

 次に、日程第６、報告第３号「専決処分の報告について（平成２８

年度七戸町一般会計補正予算（第９号）」を学務課長から順次説明願

います。 

 

 （資料に基づき説明） 

 （資料に基づき説明） 

 （資料に基づき説明） 

 （資料に基づき説明） 

 

 説明が終わりましたので、これより質疑を行います。 

 質疑はございませんか。 

 

  （なしの声） 

 

 次に、日程第７、議案第１号「七戸中央公民館分館役員の任命につ

き同意を求めることについて」を中央公民館長から説明願います。 

 

 （資料に基づき説明） 

  

 説明が終わりましたので、これより質疑を行います。 

 質疑はございませんか。 

 

 花松分館長の生年月日が前任の私の生年月日ですので、修正をお願
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中央公民館長 

 

附田委員長 

 

 

 

附田委員長 

 

 

 

 

 

 

附田委員長 

 

 

附田委員長 

 

 

 

学務課長 

生涯学習課長 

中央公民館長 

世界遺産対策室長 

 

附田委員長 

 

 

福田委員 

 

 

いします。 

 

 申し訳ありませんでした。修正します。 

 

 その他ございませんか。 

 

 （なしの声） 

 

 質疑がないようですので、これより、議案第１号「七戸中央公民館

分館役員の任命につき同意を求めることについて」を採決します。 

 お諮りします。本案は原案のとおり決定することにご異議ございま

せんか。 

 

 （異議なしの声） 

 

 異議なしと認めます。 

 従って、本案は原案のとおり決定しました。 

 

 次に、日程第８、その他に移ります。 

 平成２９年度教育委員会部局各課（館）・室の事業概要について学

務課長から順次説明願います。 

 

 （資料に基づき説明） 

 （資料に基づき説明） 

 （資料に基づき説明） 

 （資料に基づき説明） 

 

 説明が終わりましたので、これより質疑を行います。 

 質疑はございませんか。 

 

 国際交流事業で、中学生が台湾に行くということですが、昨年同様、

台湾から七戸に来る予定はありますか。 
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生涯学習課長 

 

 

 

山本委員 

 

 

生涯学習課長 

 

 

附田委員長 

 

 

生涯学習課長 

 

 

内山委員 

 

 

 

 

 

世界遺産対策室長 

 

 

 

 

 

内山委員 

 

 

世界遺産対策室長 

 

 昨年来た台湾の明華中学校は、青森県には来る予定とのことですが、

受け入れるとかなりの負担があるということがわかりましたので、予

定はないです。 

 

 イングリッシュキャンプと台湾への中学生の派遣は、同じ生徒が参

加するとのことですが、それぞれ自己負担はどのくらいですか。 

 

 イングリッシュキャンプは１万円、台湾派遣は２万円、その他パス

ポート取得にかかる経費は自己負担となります。 

 

 理科クラブですが、県内の講師で２回ということは、あとの２回は

昨年きた日立からの講師ですか。 

 

 三沢航空科学館の講師で２回、弘前大学の講師で２回ということで

す。 

 

 埋蔵文化財について。世界遺産登録を目指す町ということで、埋蔵

文化財の保護にもっと力を入れていくべきだと思いますが、実際、埋

蔵文化財の地域の畑とかでは、トレンチャーなどで破壊されていると

ころがあると思いますが、どのように把握していますか。 

 また、どのように保護していく予定ですか。 

 

 埋蔵文化財の保護については、県からいろいろ指導を受けていまし

て、すでに畑等で破壊されているところは、その農家の生計に係る話

ですので、すぐにやめろとかは言えないが、新たに耕作しようとして

いるところとかは、深堀りしないように等の指導をしていきたいと思

います。 

  

 例えば、保護すべき文化財の地区の土地所有者にハガキを出すとか、

看板を建てるとかで周知すべきではないですか。 

 

 それぞれ個別に対応していくことになると思いますが、先程申し上

げたとおり、県の指導を仰いで対応していきたいと思っています。 
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山本委員 

 

 

 

中央公民館長 

 

福田委員 

 

学務課長 

 

内山委員 

 

 

学務課長 

 

 

附田委員長 

 

学務課長 

 

 

 

附田委員長 

 

 

 

 

附田委員長 

 

 

 また、県から委嘱されている２名のパトロール指導員が巡回してい

ます。 

 

 南公民館の柏葉大学の講座ですが、今年度も私が講師として「思い

出の歌」という講座をやる予定ですが、計画の表に入っていませんの

で、修正をお願いします。 

 

 申し訳ありませんでした。修正します。 

 

 天間林中学校の通学路について、決まっていたら教えて下さい。 

 

 （通学路の設定の手順について資料をもとに説明） 

 

 数年前に、各学校の先生たちにノートパソコンを配布したと思いま

すが、異動になった場合はそのパソコンはどうなりますか。 

 

 先生が移動になった場合は、そのパソコンはそのまま学校において、

後任の先生が使うことになります。 

  

 その他ございませんか。 

 

 （臨時教育委員会の日程、上十三教育委員会連絡協議会総会の日程、

青森県市町村教育委員会委員研修会の日程、次回定例教育委員会の日

程について説明） 

 

 説明が終わりましたので、これより質疑を行います。 

 質疑はございませんか。 

 

 （なしの声） 

 

 学務課長から、臨時教育委員会の日程で、５月１７日の９時、９時

３０分、１０時からのいずれかでということですが、９時からでよろ

しいですか。 
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 以上の会議録は、学務課長補佐が記載したものであるが、内容に相違

ないことを証明するためにここに署名する。 

 

４番 福田委員                     

 

５番 神委員                      

 

 

 

附田委員長 

 

 

 

 

附田委員長 

 

 

 

附田委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 （異議なしの声） 

 

 臨時教育委員会は、５月１７日９時からとします。 

 次に、次回定例教育委員会の日程について、学務課長から５月２９

日（月）か３０日（火）の午後１時３０分からで調整したいとのこと

ですが、どちらがいいですか。 

 

 ３０日でどうでしょうか。 

  

 （異議なしの声） 

 

 では、次回定例教育委員会は、５月３０日（火）午後１時３０分か

らとします。 

  

 その他何かございませんか。 

 

 本日予定された日程は全て終了しました。 

 よって、本日の会議を閉会します。 

 大変ご苦労様でした。 

 

午後２時４５分終了 


